

## “Lagi-Lagi Tennis” Diprakarsai oleh Rafi Ahmad, Pialanya Bertabur 5000 Berlian

JAKARTA, Prolite - Lagi-Lagi Tennis merupakan turnamen tenis berbalut hiburan yang diselenggarakan oleh Raffi Ahmad yang digelar di Tennis Indoor Senayan Jakarta pada Hari Jumat (23/6).

Turnamen antar artis yang melibatkan Luna Maya, Nia Ramadhani, Desta dan Dikta. Lagi-Lagi Tennis bukan merupakan turnamen kaleng-kaleng karena piala bergilir yang di perebutkan oleh para peserta memiliki 5.000 butir berlian yang ditaksir seharga Rp 2 miliar.

Piala ini disebut Unconditional Love Trophy yang merefleksikan semangat memberi cinta tak terbatas untuk masyarakat Indonesia salah satunya lewat program Lagi-Lagi Tennis. Berlian adalah simbol cinta yang universal seperti tenis.

Baca Juga: Gelar Final Piala Presiden Bulutangkis 2025, Bukti Kota Bandung Pabrik Juara

“Selama ini belum ada hadiah *sport* yang punya trofi dengan berlian 5.000 butir senilai Rp2 miliar. Ini piala bergilir pertama dan berbeda, yang memicu semangat, berkat ide brilliant dari Passion Jewelry,” kata suami jelas Raffi Ahmad.

Piala bergilir Lagi-Lagi Tennis merupakan kolaborasi Founder Rans Entertainment, Raffi Ahmad dan Nagita Slavina dengan Passion Jewelry. Unconditional Love Trophy ini juga jadi pengingat agar memberikan *self-love and self-appreciation* lewat olahraga.

COO and Founder Passion Jewelry, Airyn Tanu menjelaskan poin-poin yang ada piala yang mempunyai harga mencapai Rp 2 miliar ini.

Baca Juga: Diskon 20% Tiket PERSIB Bandung di AFC Champions League Two

Piala ini terbuat dari 5.000 butir berlian dengan rangka emas putih. Badan piala

menggunakan *crystal riser* dan *steel-silver chrome* yang kokoh untuk menopang 5.000 berlian pada bola tenis sebagai *topper*-nya. Tinggi The Unconditional Love Trophy mencapai 12,6 inci.

Waktu untuk membuat piala ini tidak sebentar membutuhkan waktu yang lumayan lama hingga 500 jam dan di derjakan oleh 50 orang untuk berfikir sera melahirkan desain piala berlian yang memiliki total 55 ct diamond.



Baca Selanjutnya  
[4 Rekomendasi Street Food di Lengkong Kecil](#)